

El Inquisidor

**Por el Facebook, se difunden las sesiones del Ayuntamiento de Acámbaro.
En 10 regiones, los Comisarios trabajan por la “seguridad” de Guanajuato.
Con el “Buen Fin”, otra vez surgió la necesidad de una Oficina de la PROFECO.
Para ‘atender’ el problema de la violencia, se realizan operativos interestatales.**

HOLA MIS AMIGOS.- En la reunión del Grupo de los 20 (G-20) que se celebra en Río de Janeiro, Brasil, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, propuso disminuir el gasto militar y aumentar a cambio el del combate a la pobreza; crear un fondo global para reforestación y promover la paz y la sustentabilidad, ooraale!. Precisó que para el Fondo Global de Reforestación podría asignarse el 1% del gasto militar e insistió en “sembrar la paz, sembrar vida, y no promover la guerra” en el planeta. Sheinbaum con este discurso, muy a la lógica de su Gobierno de izquierda, contrasta con las posturas de las naciones del G-20 que bajo un sistema capitalista, neoliberal, diría el Peje, tienen una visión diferente en perjuicio de la población y a favor de sus mezquinos intereses económicos. Y desde luego que no harán caso de las palabras de la Presidenta de México, pero lo cierto es que urge detener la carrera armamentista y asignar más recursos financieros al desarrollo social y humano. La reunión de Río de Janeiro es una buena oportunidad para recordar que “el mundo no es nuestro, sino que nos ha sido prestado por nuestros hijos”, claro. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que el pueblo es desmemoriado y confunde, como ellos, el proceso de evolución histórica de las comunidades, gachos!:

1.- Por el Facebook, se difunden las sesiones del Ayuntamiento de Acámbaro.- Conforme a lo dispuesto por la nueva Ley para la Administración y Gobierno de los Municipios del Estado de Guanajuato, los Ayuntamientos deben difundir sus sesiones por la vía virtual, esto es, a través del Facebook. La finalidad es que la población conozca no sólo la forma de realizarse las reuniones, sino de enterarse de las decisiones y acuerdos que se aprueban en beneficio de la misma. Sin duda, es una parte relevante de la Ley, ya que en otra época, la toma de decisiones quedaba ‘encerrada’ entre unos cuantos, sin que el heroico y sufrido pueblo supiera de los acuerdos que son del interés público. Ahora, es más difícil que los Síndicos y los Regidores asuman decisiones “inconvenientes” para la localidad, pero sobre todo que haya ‘tranzas’ descaradas como ocurría y luego, lo negaban. Que de todos modos surgen las ‘tranzas’, claro, jajaja, pero se cuidan más en la forma de hacerlas. Por ello, esta modalidad de las sesiones del Cabildo es buena. Excelente, diríamos!.



Con las sesiones virtuales, los 46 Ayuntamientos del Estado deben cuidar más las ‘formas’ de hacer política

2.- En 10 regiones, los Comisarios trabajan por la “seguridad” de Guanajuato.- Tras la división del Estado de Guanajuato en 10 regiones, se nombraron a otros tantos Comisarios para garantizar la “seguridad” de la población; en el caso de Acámbaro que es parte de la Región V, el responsable es José Everardo Pérez Vázquez. Los 10 Comisarios tienen diversas funciones, destacando tres: una, atender mediante el Escuadrón Antiextorsión, el problema. Es uno de los más dañinos para la sociedad. Dos: vigilar a los 46 alcaldes y alcaldesas para que trabajen ‘limpiamente’ en el tema de la propia seguridad y no mantengan vínculos con grupos delincuenciales. Ya el exgobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, reveló que había 8 ediles de los nuevos para el período 2024-2027, que estaban ‘ligados’ con los “malosos”, aunque no dijo cuáles. La labor de ‘supervisión’ está a cargo de los Comisarios, que ya saben quiénes son, desde luego. Y tres: disminuir la ola de violencia que azota a la entidad por la pugna entre los grupos de la delincuencia. Estos tres puntos ayudan al Plan de Seguridad que presentó la Gobernadora, Libia García, quien asume un papel directo en el ‘combate’ a la delincuencia. Es así que habría resultados positivos en el corto y el mediano plazo. Ojalá.



En las 10 regiones de Guanajuato, los Comisarios de Seguridad vigilan a delincuentes y a autoridades locales para evitar complicidades

3.- Con el “Buen Fin”, otra vez surgió la necesidad de una Oficina de la PROFECO.- Gracias a las acciones de prevención contra la publicidad engañosa, la población pudo evitar un “Mal Fin” en el tradicional programa del “Buen Fin”, mismo que se aplica para reactivar la economía nacional en esta época del año. En todo el país, la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO) hizo labores de vigilancia para evitar abusos y atender denuncias, lo mismo que en Guanajuato y Acámbaro. Aquí, no faltan los negocios que aprovechan la plataforma de promoción del “Buen Fin” para montarse en ella y manipular ofertas. Por fortuna, la población ya sabe “quién es quién” y no compra en estas tiendas ‘manipuladoras’ de los precios. De todo ello, un hecho sobresale: que hace falta una Oficina de la PROFECO en Acámbaro. Si bien existen los medios de enlace para formular denuncias por abusos, lo ideal es que exista una instancia local de la Procuraduría Federal del Consumidor. Lamentablemente, por años, algunos comerciantes han bloqueado la instalación de esta Oficina, pero lejos de los *intereses particulares* de estos malos mexicanos, debe prevalecer el *interés general*. No es la primera ocasión que comentamos esta necesidad, pero no se ha tenido una gestión oficial exitosa en este sentido. Hay complacencia de la autoridad para proteger a los comerciantes abusivos, que debe evitarse. El “Buen Fin” recuerda pues, que urge la Oficina de la *Profeco*. Urge!.



Por el programa del “Buen Fin”, en Acámbaro se recordó que urge una Oficina de la PROFECO

4.- Para ‘atender’ el problema de la violencia, se realizan operativos interestatales.- Debido al clima de inseguridad que prevalece en el centro y el occidente del país, se realizan trabajos de coordinación entre autoridades de Michoacán, Guanajuato y Querétaro. Un punto relevante es evitar el llamado efecto “cucaracha” entre las tres entidades, toda vez que los grupos de la delincuencia mantienen una disputa y una presencia a nivel regional. En las últimas semanas, en estos Estados se han registrado hechos lamentables, de ahí que la Federación haya reforzado las tareas de vigilancia con más elementos del Ejército Mexicano y de la Guardia Nacional. En esta región de los tres Estados, un caso especial es la ciudad de Celaya, cuyos índices de violencia son alarmantes, al grado de que junto con León, es de los 10 municipios prioritarios del país para atenderse por el Gobierno federal. Guanajuato nunca había tenido tanta violencia como ahora, incluyendo la desaparición forzada de personas y la extorsión. La coordinación interestatal sin duda, ayuda en la lucha anticrimen.



Ya están en marcha los operativos interestatales entre Michoacán, Guanajuato y Querétaro

Para concluir con el tema de la participación de México en la reunión de Río de Janeiro, Brasil, mejor conocida como la Cumbre de los 20 o del G-20, es de subrayar que entre las propuestas de la Presidenta Claudia Sheinbaum sobresale el Programa Global de Reforestación. Detalla que generaría alrededor de 24 mil millones de dólares anuales, a partir de la asignación del 1% del gasto militar, y permitiría atender 15 millones de hectáreas, equivalentes al 30% de la superficie de Suecia o cuatro veces el territorio de

Dinamarca, tómalala!. El Programa propuesto está basado en el de México de nombre “Sembrando Vida”, que ha permitido reforestar un millón de hectáreas y sembrar 1 mil 100 millones de árboles. El beneficio por lo tanto, es que ha ‘capturado’ 30 millones de toneladas de dióxido de carbono cada año, algo muy loable ante los efectos negativos del cambio climático. Los países participantes en la Cumbre de Río finalmente, entre ellos, Estados Unidos de América y China, habrán de generar acuerdos conjuntos para impulsar políticas públicas que mejoren la calidad de vida de los habitantes en el planeta que hoy en día, estarían por llegar a los 9 mil millones. Qué barbaridad!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.